



Eine „Fun Cup“ im Anflug: Am Samstag hat das Sommerfest des Modell Flug Clubs Beckum stattgefunden. Fotos: Fernkorn



Der Verein zählt 54 Mitglieder. Am Sommerfest nahmen zirka 20 Piloten, darunter auch Auswärtige, teil.

Höhenflüge beim Sommerfest

Beckum (bfe). Der 1987 gegründete Modell Flug Club Beckum (MFC) hatte seine Vereinsmitglieder, es sind 54 an der Zahl, und Interessierte Beckumer zum Sommerfest 2024 auf den Modellflugplatz mit tollem Programm eingeladen.

Zum Start um 14 Uhr waren schon zirka 20 Piloten, darunter auch Auswärtige, mit ihren unterschiedlichsten Fliegern am Start. Egal ob Propeller, Impeller oder Düse, viele Modelle sind vor

Ort. Mittlerweile sogar zwei Benzinern, die sonst eher selten sind. Sie alle zeigten ihr fliegerisches Können. Die teils stürmischen Windböen ließen die spektakulären Flüge durch den „Teufelsring“ und die „Fuchsjagd“ nicht zu. Zu späterer Stunde zeigten die Piloten dann aber beim Dämmerungsflug mit beleuchteten Fliegern ihr Können, worüber sich die zahlreichen Gäste freuten. Auch das kostenlose Lehrer-Schüler-Fliegen kam wieder sehr gut an. „Bei Kaffee und Kuchen

ließen es sich die Mitglieder gut gehen, und so war auch mal Zeit zum Fachsimpeln“, wie der Vorsitzende Heinz Steffens feststellte.

Das Sommerfest endete dann mit einem gemütlichen Beisammensein mit Würstchen und Kaltgetränken am Lagerfeuer. „Es ging dann noch bis spät in die Nacht“, wie von Heinz Steffens am nächsten Tag zu hören war. Das Thema Windkraftanlagen in der Nähe des Flughafens ist immer noch ein Thema für den Ver-

ein. Würden die Windräder, wie bisher geplant gebaut, wäre ein Flugbetrieb nicht mehr möglich. („Die Glocke“ berichtete bereits ausführlich).

„Im Moment gibt noch keine neuen Erkenntnisse, aber vielleicht besteht laut Betreiber die Möglichkeit, den nötigen Abstand einzuhalten“, erläuterte Heinz Steffens im Gespräch mit der „Glocke“ abschließend.

Weitere Informationen zum MFC Beckum gibt es unter: www.mfc-beckum.de



Das Foto zeigt (v. l.) Lehrer Bernd Temming, Gian-Luca (7) und den Vorsitzende Heinz Steffens.